
智行理财网
a轮融资 200万(a轮融资)

账上还有200亿，刘强东为何还要融资？刘强东、京东集团创始人CEO。

最后一轮融资，其实公司并不需要资金，账上还有将近小200亿的钱。我们有很多
创业者，当他现金流为正的时候，市场好的情况下就不愿意股份被稀释，包括传统
企业这样有太多这种把资金绷得特别紧的情况，一旦有天绷不住的时候就绷断了，
然后多米诺骨牌一倒了之后，企业瞬间一夜之间可能就会倒闭了。

所有的创业者不是在花钱的路上，在找钱的路上，靠自己的本金创业非常困难，基
本上就是杯水车薪。如果你的公司未来发展前景好，那么找到一个好的风头，以及
企业成功与否的关键。刘强东的未雨绸缪，经过多轮融资将京东送上了巅峰，马云
也曾一天被20多家风投拒绝，最后被孙正义看中，获得了2，500万美元的融资。
如果没有这次的融资，绝对就不会有后来的阿里巴巴无数的创业者失败，没能拿到
风头的融资。
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